

*Alles hat seine Zeit,
es gibt eine Zeit der Freude, des Glücks,
eine Zeit der Stille, der Schmerzen, der Trauer
und eine Zeit der dankbaren Erinnerung.
Dietrich Bonhoeffer*

In stiller Trauer haben wir von unserem geliebten Mameli, Tante und Gotte

Heidi Küpfer-Bachmann

5. Oktober 1930 bis 8. Dezember 2017

im engsten Familienkreis auf dem Stadtfriedhof in Thun Abschied genommen.

Im Dezember 2017

Traueradresse:

Barbara Küpfer, Meisenweg 31, 3604 Thun

Wir vermissen Dich:

Barbara Küpfer

Michael Küpfer

Erika und Erich Brunner mit Fabrice und Alessandra

Nach kurzem Aufenthalt im Betagtenheim Schönegg ist sie am 8. Dezember 2017 im Beisein ihrer Familie friedlich eingeschlafen.

Traurig sind wir, dass wir Dich verloren haben. Dankbar sind wir, dass wir mit Dir leben durften. Getröstet sind wir, dass Du in unseren Herzen weiter bei uns bist.

Herrn Pfarrer Markus Meinen danken wir für die trostreichen Abschiedsworte und der Organistin für das schöne Orgelspiel. Unser spezieller Dank geht an alle, welche unseren Mameli in den letzten Tagen und Wochen liebevoll betreut haben, im Besonderen an die Mitarbeitenden im Betagtenheim Schönegg, Hünibach, an Spitex Thun – Stützpunkt West, und an Hausarzt Dr. Cyrus Meisels, Thun.

Im Weiteren danken wir allen, die der lieben Verstorbenen im Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind.